

## Izaremos bandera contra la discriminación en Barranquilla

**Hora:**6:00 pm

**Lunes:**17 de junio

**Lugar:**Plaza de la Paz

Los integrantes del Subgrupo de Derechos Humanos de las Embajadas presentes en Colombia y la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos llevarán a cabo una visita a los departamentos del Atlántico y Magdalena el 17 y 18 de junio para reunirse con sectores LGBTI y expresarles su apoyo y un rechazo contundente a la discriminación que muchos de ellos sufren.

A esta visita asistirán representantes de las Embajadas de Canadá, Francia, Noruega, Países Bajos, Reino Unido, de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), y el Representante en Colombia de la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Alberto Brunori.

El Objetivo principal de la visita es expresar el apoyo a la no discriminación y la importancia del respeto a los derechos de las personas LGBTI, por eso la comunidad internacional que integra esta misión se reunirá con diversos sectores LGBTI para escuchar sus propuestas y retos.

Adicionalmente se izará la bandera LGBTI como muestra de respeto a los derechos humanos de todas las personas en Colombia, y como una invitación a que de forma creativa se promueva entre autoridades del Estado y comunidades la realización de acciones que inviten a valorar las diferencias. La bandera se Izará en Soledad, Barranquilla y Ciénaga.

Esta misión hace parte del trabajo permanente de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y de la comunidad internacional por lograr una mayor inclusión social y respeto por la vida y los derechos de defensoras y defensores LGBTI.

La agenda de esta Misión se hace colaborativamente Caribe Afirmativo y sus Casas de Paz. Se anexa agenda

[https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2019/06/Apoyo-de-Embajadas-y-ONU-DDHH-poblacion-LGBTI-Caribe\\_FINAL.pdf](https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2019/06/Apoyo-de-Embajadas-y-ONU-DDHH-poblacion-LGBTI-Caribe_FINAL.pdf)

Apoyo de Embajadas y Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos a población LGBTI del Caribe

[Descargar documento](#)